

ABSTRAK

Dedi Mulyadi, METODE BIMBINGAN DAN PENYULUHAN TERHADAP ANAK MENURUT AL-QUR'AN

Bimbingan dan penyuluhan sangat penting peranannya dalam upaya proses pemberian bantuan terhadap masalah yang dihadapi orang tua. Bimbingan dan penyuluhan tidak hanya dibutuhkan oleh orang dewasa, akan tetapi anak-anakpun membutuhkan bimbingan dalam memecahkan masalahnya. Dewasa ini para orang tua dituntut untuk memiliki pengetahuan yang memadai untuk mendidik anak-anaknya, karena tanpa pengetahuan yang memadai tidak akan berhasil dalam mendidik anak-anaknya, karena pada saat ini sering menghadapi berbagai tantangan. Upaya bimbingan dan penyuluhan tersebut menuntun orang tua untuk memiliki kemampuan pengetahuan pendidikan, memiliki kepribadian yang luhur yang dapat dijadikan tauladan oleh anak-anaknya. Selain itu, orang tua harus mengetahui metode yang akan digunakan dalam bimbingan terhadap anaknya. Dan dalam menerapkan metode tersebut harus berlandaskan dengan apa yang ditawarkan dalam Al-Qur'an.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode Tafsir Maudhu'y yaitu menghimpun ayat-ayat Al-Qur'an yang mempunyai maksud dan tujuan yang sama dalam arti sama-sama membicarakan satu topik masalah dan menyusunnya berdasarkan kronologi serta turunya ayat tersebut, kemudian memberikan keterangan dan penjelasan menurut kerangka pembahasan sehingga melahirkan konsep yang utuh.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penyusunan skripsi ini adalah untuk mengetahui metode bimbingan penyuluhan dan penerapan metode bimbingan penyuluhan terhadap anak menurut Al-Qur'an.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa Al-Qur'an menawarkan metode bimbingan terhadap anak bagi setiap orang tua, metode tersebut dicontohkan Al-Qur'an tentang Luqmanul Hakim terhadap anak-anaknya yang dapat dijadikan bukti dalam melaksanakan bimbingan terhadap anak-anaknya. Disamping itu untuk menerapkan metode tersebut perlu adanya kriteria bagi orang tua dalam membimbing anak-anaknya. Kriteria ini dimaksudkan agar orang tua mengetahui kondisi kepribadian anak sehingga anak akan mudah dididik dan menjadi anak shaleh yang berbakti kepada kedua orang tuanya.

Al-Qur'an sebagai kitab ummat Islam menawarkan metode bimbingan dan penyuluhan bagi setiap orang tua terhadap anak-anaknya. Metode tersebut yaitu : Metode *Hiwar*, Metode *Amtsal*, Metode Pembiasaan dan Pengamalan, Metode Ibrah dan *Mauidhah*, Metode *Taghrib* dan *Tarhib*. Adapun penerapan metode bimbingan yang ditawarkan Al-Qur'an adalah sebagai berikut. Dasar-dasar pendidikan dengan keteladanan, dasar pendidikan dengan adat kebiasaan, dasar pendidikan dengan nasehat, dasar pendidikan dengan perhatian, dasar pendidikan dengan hukuman.